

8. Dezember – 2. Advent  
„Seht auf und erhebt eure Häupter,  
weil sich eure Erlösung naht.“

(Lukas-Evangelium 21, 28b)

Ich mag es, wenn der Abendhimmel rosa leuchtet. In der Vorweihnachtszeit sagt man, dass das Christkind dann die Weihnachtsplätzchen backt. Eine nette Vorstellung.

Ich mag es auch, in den Abend- und Nachthimmel zu schauen, die Sternbilder zu suchen, den leuchtenden Mond zu sehen – in vier Tagen ist Vollmond!

Und wie laufen die Menschen herum? Ständig nur nach unten auf ihr Smartphone schauend. Der Blick geradeaus fällt ihnen schon schwer, den nach oben können sie schon gar nicht mehr. Wie schade!

Richte Dich wieder einmal auf, wechsele die Blickrichtung! Wer weiß, was und wer Dir an diesem Tag begegnen wird?! Vielleicht mehr, als nur eine rosa Wolke. Vielleicht etwas ganz Besonderes. Vielleicht eine Idee von Lösung – oder Erlösung. Wer weiß ...